

第1回野母崎地区の公共施設のあり方を考える市民対話【アンケート結果／回答者44人】

No.	項目	ご意見・ご感想
1	対話の進め方について	<ul style="list-style-type: none"> <li>●冒頭の市の説明が長すぎたので、各自、事前に配布された資料に目を通してきている前提で進めてほしかった。</li> <li>●話し合いの時間が短くて話し足りなかった。</li> <li>●しわよせを住民側の時間で調整すべきではない。</li> <li>●時間制約が多く、もっと自由に意見が言える時間を多く取ってほしい。</li> <li>●グループ討議は時間がかかりすぎ。</li> <li>●外部講師にすぐ引き継いだ方がよかったのでは。</li> </ul>
2	グループ協議について	<ul style="list-style-type: none"> <li>●たくさん意見が出てよかった。</li> <li>●知っている人達がいたので話しやすかった。</li> <li>●いろいろな意見を聞いてよかった。</li> <li>●もう少し、若い人の意見を知りたかった。</li> <li>●自分達の住む地域のことを自分達で意見を出し合うのが楽しかった。また来てみたいと思った。</li> <li>●次回からも、もっと自主的に取り組んでいきたいと思った。</li> <li>●初めてこのような話し合いに参加したが、話し合いがしやすかった。</li> </ul>
3	施設について	<ul style="list-style-type: none"> <li>●地域に住んでいるのに知らない所が多くてびっくりした。</li> <li>●自分の地域の公共施設について知らなかったことがあったので場所だけでも知れてよかった。</li> <li>●次回までにいろんな施設を見てきたいと思う。</li> <li>●少しは施設の再整備も考えるべきだと思う。</li> <li>●使い方など考えれば利用する。</li> <li>●全ての施設が古いので利用しない。</li> </ul>
4	対話全体について	<ul style="list-style-type: none"> <li>●これからどういうふうにとまとめていくのか楽しみだ。</li> <li>●話し合いをただで終わらせないようにしたい。</li> <li>●これまでの様にならないようお願いしたい。</li> <li>●今日は帳面消しでない事を願う。</li> <li>●市の意見を全面に出しても良いのでは。</li> <li>●回数（話し合いの）が少ないのではないかな。</li> </ul>
5	その他	<ul style="list-style-type: none"> <li>●テーブルが狭い。</li> <li>●10年前もこのような話し合いで青潮学園ができたと聞いて、市民での話し合いは大切なんだと思った。</li> </ul>